



**SGCAF - SCG**



Date de la sortie :	<b>30/04/2023</b>
Cavité / zone de prospection :	<b>Gour Fumant</b>
Massif	<b>Vercors</b>
Commune	<b>Villard de Lans</b>
Personnes présentes	<b>Solveig Reymond (FJS), Maxime Cognie, Clément Hodeau, Sébastien Séjour, Alice Rozé, Edouard Claude</b>
Temps Passé Sous Terre :	<b>7h</b>
Type de la sortie : <small>Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée</small>	<b>Classique, initiation, équipement 70 ans</b>
Rédacteurs	<b>Alice Rozé et Clément Hodeau</b>

#### Rapport Alice Rozé :

Gour fumant via le vrai gour.

Brouillard à l'extérieur. 3 groupes différents dans le Gour Fumant : une douzaine du club de l'université de Grenoble, un groupe de 5 et le SGCAF avec Solveig et Maxime pour équiper, Edouard, Sébastien et Alice en initiation et Clément en accompagnateur. Entrée vers 10h30 pour les équipiers et 11h pour le groupe en initiation.

La descente se passe bien sur les cordes fraîchement posées, Clément nous apprend les techniques de descente et de remontée sur corde. La progression est freinée par des temps d'attente en tête de puits dus à la foule évoluant dans la grotte. Il est déjà 16h30 quand nous arrivons dans la salle précédant le P16 : on décide de manger là puis de remonter. Petite frayeur dans la montée pour Edouard qui n'est pas à l'aise avec le vide. Sortie vers 19h.

Cette sortie nous a permis de bien nous familiariser avec les manips de cordes et le matériel, et nous aimerions bien découvrir d'autres aspects de la spéléo (méandres, eau, boyaux...). Merci à Clément et Solveig pour les précieux conseils !

#### Rapport Clément Hodeau :

Dans le cadre des 70 ans du club, il est prévu d'équiper le Gour Fumant via les deux entrées. Approchant du parking, nous voyons une douzaine de spéléos qui s'équipent Aie ! (GUCEM + Manu Tessanne).

Nous procédons au prochain parking ... patatras, un autre groupe de 5 avec enfant.

Un premier groupe est parti via le faux gour, alors nous allons au vrai gour.

L'équipement déroule tranquillement, on essaie de faire confortable et économie de matos. Les apprentis spéléos voient les manips sur un arbre.

Arrivé à la jonction ... 2 lignes de cordes déjà présentes, Solveig et Maxime font au mieux. Nous serons bloqués à la descente sur le dernier puits (plus de place !!), et grosse attente à la remonter.

Un peu d'exaspération de tout le monde, mais la communication et l'entraide a été bonne.

Concernant l'initiation : Bravo aux débutants pour la maîtrise des manips. Fractionnement plein vide, pendule, déviation. Tout ça avec des cordes bien glissantes.

Concernant l'équipement : seul le vrai gour a été équipé, et il manque le dernier puits + ressaut accès rivière. Solveig et Maxime sont sur le coup pour finaliser.